

**La multinacional y la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria organizan el primer curso online sobre el tema dirigido al farmacéutico**

## **MYLAN Y SEFAC SE ALÍAN PARA FOMENTAR LA INVESTIGACIÓN DESDE LA FARMACIA**

- **Hasta el próximo 8 de octubre los profesionales farmacéuticos podrán seguir este programa y obtener los 4,2 créditos que le ha otorgado la Comisión de Formación Continuada del SNS**

La multinacional farmacéutica Mylan, el tercer fabricante mundial de medicamentos genéricos, y la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC), quieren potenciar la vertiente investigadora del farmacéutico comunitario. Para ello han creado el primer curso online sobre desarrollo y publicación de investigación científica.

Este nuevo curso es una de las grandes apuestas para 2010 de SEFAC y Mylan en materia de formación continuada. La compañía y la sociedad científica pretenden así ayudar al farmacéutico a introducirse en el universo de la investigación desde la farmacia, un ámbito muy poco explorado hasta ahora pero vital en la mejora continua del profesional farmacéutico. La investigación permite un mayor conocimiento de las enfermedades y los tratamientos, así como mejoras en la salud y calidad de vida de los pacientes mediante la prevención, detección y resolución de problemas asociados al mal uso de los medicamentos y productos sanitarios.

El curso capacitará a licenciados en Farmacia que ejerzan su actividad en farmacia comunitaria en el planteamiento, diseño, desarrollo y publicación de la investigación científica en este ámbito. Para ello, en el programa se abordan aspectos como la importancia de plantearse preguntas novedosas para la investigación, cuáles son los distintos modos de publicación científica -con especial énfasis en el artículo original-, cómo se elabora un protocolo de investigación o cuáles son las principales fuentes de financiación para la realización de un trabajo de investigación científica.

Elaborado íntegramente por farmacéuticos con amplia experiencia en la materia seleccionados por SEFAC, el curso se podrá seguir hasta el 8 de octubre próximo en la página web [www.e-clinical.org/sefac](http://www.e-clinical.org/sefac). Podrán acceder a este curso los miembros de SEFAC solicitando su inscripción hasta el próximo 1 de julio a través de la Secretaría de la Sociedad ([secretaria.sefac@sefac.org](mailto:secretaria.sefac@sefac.org) y 91 522 13 13) así como farmacéuticos que, sin ser miembros de SEFAC, estén acreditados por el laboratorio Mylan.

Para obtener el diploma acreditativo y los 4,2 créditos que ha otorgado al curso la Comisión de Formación Continuada del SNS, los participantes tendrán que contestar correctamente al 70% de las preguntas de que constará el examen final.



**Mylan, con presencia en más de 140 países y territorios, es una de las compañías líderes mundiales en medicamentos genéricos y especializados. Posee uno de los portafolios más amplios y de mayor calidad, además de una de las carteras más importantes de productos en desarrollo. Asimismo, dirige una de las mayores compañías de principios activos farmacéuticos del mundo. En nuestro país, Mylan suministra medicamentos especiales y genéricos, con una fuerte especialización en las áreas de cardiología oncológica, urología y sistema nervioso central (neurología y psiquiatría). Para más información, por favor visite [www.mylan.es](http://www.mylan.es) o [www.mylan.com](http://www.mylan.com).**

**La Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con delegaciones en distintas autonomías que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en un interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Constituida en marzo de 2001, hoy cuenta con seis delegaciones autonómicas y más de 1.200 socios de toda España, y en marzo de 2010 ha sido galardonada con cuatro de los premios a las *Mejores Iniciativas de la Farmacia en 2009*, que concede el periódico *Correo Farmacéutico*. Más información en la nueva [www.sefac.org](http://www.sefac.org).**

Para más información - **Alberto Valle** [Grupo Inforpress]  
Telf. 93 419 06 30 - Email: [avalle@inforpress.es](mailto:avalle@inforpress.es)